

Un cúmulo de casualidades y mala suerte dejó a la policía varios días sin vehículos oficiales con los que patrullar

El gafe de la policía de Montornès

RAQUEL PÉREZ

La casualidad le ha jugado una mala pasada a la policía local de Montornès del Vallès, que se ha quedado durante seis días sin ninguno de sus tres coches patrulla.

Los hechos ocurrieron del martes al miércoles de la semana pasada, cuando el todoterreno y los dos turismos con los que rondan habitualmente, se averiaron. "El todoterreno tuvo un accidente y se tuvo que llevar a reparar ya que chocó contra un bordillo y se rompió la dirección. Los otros dos turismos se averiaron uno detrás del otro y también se tuvieron que llevar al taller. Ha sido casualidad que se estropearan al mismo tiempo, pero hay que tener en cuenta que son coches con más de tres años que recorren muchos kilómetros, suben y bajan rampas..." explica uno de los afectados.

Además, este implicado afir-



Xavier Solanas

Este miércoles la policía ya volvía a disponer de coches patrulla.

ma que el problema en sí ha sido no poder repararlos en un corto plazo de tiempo: "Se llevaron los coches al perito pero, al ser fiesta mayor en Granollers, todo se

alargó aún más". También lo confirma el concejal de Seguridad Ciudadana, **Ignasi Valls i Vilaró** de CiU: "Como era fiesta en Granollers no pudimos llevar los

INCIDENTE

Mientras un vehículo sufrió un accidente, otros dos se averiaron al mismo tiempo

coches a reparar, pero esto sólo ha sido un hecho puntual".

Mientras los coches estaban en reparación, el ayuntamiento cedió a la policía local un Jeep de servicios municipales con el que han podido cubrir el servicio. "Dado el personal que estaba activo, con un coche ya nos lo pudimos arreglar. Sin embargo, y aunque se solucionó rápido, pasaron unas cuantas horas en que no teníamos ningún coche patrulla para cubrir el servicio" explica uno de los afectados, que además cree que en este asunto nadie tiene la culpa: "Ni el ayuntamiento ni nosotros somos responsables de lo que ha ocurrido. Todo ha sido pura coincidencia".

Afortunadamente, desde este martes las más de veinte personas que componen el cuerpo de la policía local en Montornès del Vallès, ya disponen del todoterreno y de uno de los dos turismos.

La presidenta local Cristina Tarrés sustituye al secretario por las declaraciones contra su persona

El PP de Montornès renueva su junta

JORDI ABAYÀ

La crisis veraniega del Partido Popular de Montornès se da por definitivamente zanjada. El pasado 23 de agosto, la presidenta local del partido en la localidad, la concejal **Maria Cristina Tarrés**, convocó la reunión para renovar la junta local. La principal novedad en la junta, a parte de la sustitución del cesado Secretario General, **José Gil Tornero**, fue la ampliación de 4 a 6 miembros. Como ya explicó esta revista, a mediados de julio José Gil abrió una crisis en el seno del partido en la localidad al lanzar duras acusaciones contra la concejal y presidenta local, Maria Cristina Tarrés. La reacción de Ta-

rrés, respaldada por la dirección comarcal del partido, fue proceder al cese fulminante de Gil.

José Gil, que se mantiene como afiliado de base, es sustituido en la secretaría local por el veterano militante **José Manuel Lloret** que no estaba presente en la anterior junta local. Se mantienen como vocales **Sebastián Medina** y **Manuel Espinosa** y se incorpora a la junta, por primera vez y en la misma calidad, **Manuel Sánchez**.

Tras la renovación de la junta local, lo que a juicio de Tarrés pone punto y final a esta crisis, la concejal popular cuyo voto puede ser esencial para el equipo de Gobierno del PSC y CiU, ha decidido dar un nuevo impulso a su la-



Xavier Solanas

Cristina Tarrés, propone quitar el IBI a las parejas jóvenes que acaben de adquirir sus vivienda.

bor opositora. Así, esta misma semana, de cara a la

INICIATIVAS

Presentará iniciativas en diverso campos para medir su influencia sobre el actual gobierno PSC-CiU

modificación de las ordenanzas fiscales para el 2008, Tarrés ha presentado dos propuestas que pueden poner, en caso de ser aceptadas, a las claras el peso real de su voto. Concretamente, la concejal pedirá que se establezca una bonificación por licencia de apertura de establecimientos de hasta el 50% de la cuota durante los tres primeros años de actividad. También pretende Tarrés que el Ayuntamiento de Montornès establezca una ayuda de hasta el 100% del importe del IBI para todas aquellas parejas jóvenes que adquieran por primera vez una vivienda "por un periodo máximo de dos años y dando prioridad a aquellas parejas con menos ingresos".